

DIARIO DE BARCELONA,

Del viernes 22 de

abril de 1836.



San Sotero y San Cayo Papas y Mártires.

Las cuarenta horas están en la Iglesia parroquial de S. Pablo: de 10 á la 1 por la mañana, y de 3½ á las 6½ por la tarde.

Sale el Sol á las 5 horas y 15 minutos, y se pone á las 6 y 45.

Dis.	horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
21	6 mañana.	10	3 32 p. 8 l.	O. S. O. sereno.
id.	2 tarde.	14	6 32 9 2	S. idem.
id.	10 noche.	12	7 32 10	S. S. O. nubes.

Servicio de la plaza para el 22 de abril de 1836.

Gefe de día el teniente coronel graduado y capitán retirado D. Tomas Solanas.—Plaza. Saboya, Albuera y batallones nacionales.—Rondas y contrarrondas, batallón de Zapadores y bomberos nacionales.—Hospital y provisiones, el teniente coronel graduado y capitán retirado D. Josef Llopis.—Teatro, 10 batallón de línea nacional.—Reten en S. Francisco 1 oficial y 30 hombres del 13 batallón de línea nacional y escuadrón de lanceros de id.—Patrullas los cinco batallones nacionales y escuadrón de lanceros de idem.

Señores Ayudantes de servicio.

Excmo. Sr. Capitán General. D. Juan Villanueva.—Plaza. D. Josef Trenchs.—Sr. Gobernador. D. Manuel Caballero.—Imaginaria D. Manuel Búrgos.—El sargento mayor, Nicolas Denis.

CAPITANIA GENERAL DEL EJERCITO Y PRINCIPADO DE CATALUÑA.

Estado mayor.—Seccion central.

S. M. la Reina Gobernadora en acuerdo de 4 de marzo último, se ha dignado conceder la pensión de 1½ real diario sobre el fondo de temporalidades á Francisca Escolá residente en esta ciudad, viuda de Josef Escolá muerto de resultas de una caída que dió en la retirada de casa Masana el 6 de noviembre último: otra á Maria Berbens residente en Valls, viuda de Josef Alsina y Miguel, Guardia Nacional de dicha villa, muerto en la acción de la villa de Monblach, también de 1½ real diario; y otra igual á

Agustin Roca vecino de Olot, en atencion á haber perdido dos hijos en defensa de la libertad: otra de 2½ rs. tambien diarios á Francisca Wach y Castellét vecina de Olesa de Monserrate, viuda de Juan Wach, Guardia Nacional que fué de dicha villa, muerto en accion de guerra el 10 de agosto último: otra igual á María Palau vecina de Tremp, viuda de Antonio Ciutat, fusilado por los facciosos en Talarñ el 19 de noviembre yendo á conducir pliegos del Real Servicio; y finalmente otra de 1½ real de vellon diario á Maria Odena residente en Valls, viuda de Josef Vilalta, Guardia Nacional que fué de la citada villa, muerto de resultas de heridas recibidas en la accion de Monreal.

Lo que se inserta en los papeles públicos, para que llegue á noticia de las personas á quienes compete. Barcelona 17 de abril de 1836. — De orden de S. E. — Felix Maria de Messina.

ESPAÑA.

San Sebastian 1.º de abril.

Hemos sido llamados hoy todos los gefes por el Sr. gobernador, y nos ha manifestado una comunicacion del general Harispe, en que le dice que sabe de positivo que va á ser incendiada esta plaza, cuya operacion será dirigida por dos oficiales estrangeros, y que estos tienen hechas ya las pruebas de los mistos, cohetes á la congreve, bombas y granadas incendiarias &c.

Efectivamente; por un faccioso que ayer tarde se nos pasó en las guardias avanzadas, hemos sabido ser cierto: dice que en... (no me acuerdo) junto á Hernani han estado trabajando en los mistos: y que él solo puede decir que vió muchas bombas llenas de agujeros, y que entre ellos es muy válida la noticia de que arderia esta plaza muy luego, y que en dos horas toda se abrasaría.

El gobernador tuvo anoche junta, llamando á la de armamento y defensa, á los gefes de artilleria ó ingenieros, y han resuelto: 1.º Publicar esta noticia para que con tiempo y aprovechando barco se vayan las familias, mugeres y viejos, y prohibiendo la salida á todos los comprendidos en la edad de 18 á 45 años. 2.º Disponer que la compañía de homberos se aumente, y que tengan todos sus instrumentos prontos; y por último, que se nos llama á los gefes de los cuerpos para que prevengamos respectivamente á la tropa á recibir con serenidad este ataque, caso que se verifique.

Yo nada temo, tengo buena tropa, valiente y subordinada, con que vengamos bombas; pero ¡qué dolor! una poblacion tan bonita....

Ya estoy dispuesto, he subido con permiso del gobernador la caja al castillo (cuya prevision no sé si habrán tenido otros), he arengado á mis soldados en la orden de hoy, y salga el sol por Antequera. (*Carta de un gefe de aquella plaza.*) Rev. Mens.

Villar 12 de abril.

Ayer á las doce y media el coronel Minuissir dió alcance en el pueblo de Tujar á los cabecillas Gil, Lopez y Esperanza, y si una muger facciosa no les hubiese dado aviso de su movimiento, todos quedan vivos en su poder; pero huyeron hácia Alpuente, y solo logró cogérles uno llamado Ramon Villanueva, que hizo fusilar ayer en la plaza de Chelva, de donde era natural.

Madrid 5 de abril.

Del *Imparcial*, periódico que se publica en Paris tomamos lo siguiente:

Madrid y Cracovia son, como dice el *Messager*, lo que llama la atención general y excita las mas vivas simpatías. Nos unen con la primera los vínculos de la amistad, y la identidad de sentimientos: á la segunda debemos compadecerla de todo corazón.

— Dos vecinos del Puente del Bollo regresaban por la sierra del Sere desde Baldeorra el 12 de febrero con dos yeguas de vientre cargadas. Un viento recio y una copiosa nevada que á la sazón caía habian de tal modo obstruido el camino, que antes de llegar á la cima de la montaña se vieron extravíados, tuvieron que quitar la carga á las bestias y determinaron acogerse en unas chozas abandonadas que se descubrian no lejos, á esperar que mejorando el tiempo, pudiesen continuar su jornada libres de peligro. En este intervalo perdió uno de ellos un zapato, y deseoso de recobrarlo se quedó, advirtiendo al compañero que continuase en su direccion. Llegó éste al punto designado. Allí se mantuvo una noche sin que apareciese el que habia quedado en busca del zapato, ni menos respondia á las muchas voces que le dió. Determinó, pues, continuar solo su viaje; pero no bien le hubo emprendido, cuando conoció tenia que suspenderle, pues la nieve se habia elevado á tal altura, que el romper por ella á los 200 pasos de la choza era un imposible. Retrocedió, pues, y arregló lo mejor que pudo sus provisiones, resignándose á sufrir la suerte que le estoviese reservada. Diez días permaneció sin poder salir del chozo, y habiéndosele concluido al quinto las provisiones, al cabo de los cuales fue hallado por unos vecinos que salieron á su busca, casi exánime. Lleváronle á su casa, donde á fuerza de cuidados se ha repuesto, y hay esperanzas de que pronto se restablezca.

No ha parecido hasta ahora el otro compañero, que se cree haya sido sepultado entre la nieve.

Lo mas particular que se advierte en todo este suceso es que las yeguas hayan podido sobrevivir á este contratiempo sin que se les haya seguido perjuicio alguno.

— Sabemos que D. Josef Martin, autorizado por las autoridades superiores de esta provincia para perseguir toda clase de malhechores en el partido y cercanías de S. Martin de Valdeiglesias, ha hecho á sus espensas un gracioso y sencillo uniforme á los sujetos que componen su partida, y que un dia de estos tendrá la satisfaccion de presentarlos al gobernador civil para que los reviste.

— Del *Noticioso del Pueblo*, periódico de Cádiz, del dia 30 de marzo, copiamos lo siguiente:

Antes de anoche un muchacho fue repartiendo por las calles públicas una papeleta sediciosa, en que se invitaba al pueblo á que pidiese un nuevo sistema gubernativo. En nuestro poder tenemos una de estas papeletas, dejada por su repartidor en la tienda de Casat ó Arbi, calle de San Francisco, y á su pie se lee: *R. Noticioso*; que es decir, somos nosotros los que convidamos á esa majadería: en tal caso, ahora decimos á toda la poblacion que se esté quieta y muy quieta, porque no vemos que parezca la libertad, como dice el anónimo subversivo. ¿De quién habrá salido semejante paparrucha? ¡Ay! Cuántas chirimollas habrá el dia del juicio!!!

— Un general de D. Miguel ha pasado estos últimos días la frontera; y después de un corto descanso en Zugarramundi, se dirigió á Lesaca.

Rev. Mens.

Embarcaciones que entraron en Cádiz desde 5 hasta 8 de abril.

Día 5. — Ayer entró el bergantín-goleta español Joven Ricardo, capitán D. Juan B. Tarraechi, de Tarragona en 17 días, con almendras para Lóndres á D. Juan Pablo Gomez. Hoy el laud San Antonio, patron Josef Colomer, de Barcelona, Tarragona y Málaga en 3 días, con papel, vino, aguardiente y géneros de seda y de algodón. Además un inglés y veinte españoles. Entra un bergantín inglés del O. y del Estrecho vienen dos laudes. Pasan al O. un bergantín, un bergantín-goleta y una goleta. Y ha salido un bergantín-goleta español para la Coruña.

Día 6. — Anoche el laud español la Virgen de la Misericordia, patron Pedro Pages, de Tarragona y Salou en 13 días, con papel, vino, aguardiente y efectos. Hoy el bergantín-goleta idem la Andaluza, su capitán y maestre D. Felipe Gallart, de Matanzas en 38 días, con azúcar á D. Antonio Canadell: conduce de pasaje á D. Antonio Muñoz de Robles. Además dos ingleses, un dinamarques y siete españoles. Y ha salido el bergantín-goleta español Correo Número 1, su capitán y maestre D. Lorenzo Canter y consignatario D. Angel S. Lomo, para la Habana, con escala en Canarias y Puerto-Rico, con frutos y correspondencia. Además un inglés y un español. Entrará esta noche una polacra de levante que se tiene por española. Queda al O. una balandra. Pasan al Estrecho una fragata, dos bergantines y dos goletas, y al O. un bergantín.

Día 7. — Bergantín-goleta español S. Nicolas, alias Dos Amigos, capitán y maestre D. Sebastian Lozano, de la Habana en 38 días, con caoba, miel, cobre, hierro, bronce y otros efectos á D. Francisco Lopez Dominguez. Además siete también españoles. Y han salido un sardo y un español. Han pasado al Estrecho una fragata, una goleta y una balandra, á donde van un bergantín y un queche-marín ó diate. Al medio día el bergantín de guerra frances Endymion, que está en bahía, tuvo ejercicios de vela, y á las 2½ de fuego de cañon y fusilería.

Día 8. — Ayer entró la polacra española nuestra Señora del Rosario, su capitán Asisclo Durall, del Vendrell en 14 días, con vino y aguardiente á D. Antonio Coma. Además un americano y seis españoles. No queda novedad al mar.

La fragata española Victoria, de porte de 600 toneladas, su capitán, primer piloto y maestre D. Ignacio Gagiga-Varela, surta en esta bahía, dará la vela para Manila el 15 de mayo próximo: recibirá cargo y pasajeros en dos cámaras alta y baja: se despacha calle de la Carne, núm. 174.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

La Junta de Damas de la sociedad económica ha visto con placer que el público de Barcelona ha recibido con gusto, y cooperado generosamente al establecimiento de escuelas gratuitas para niñas pobres de esta ciudad. La Junta venciendo toda clase de obstáculos lleva ya planteadas las dos que se

han anunciado, una en el local de Santa^a Agueda y otra en el convento de Capuchinos. Sin embargo de que en ellas se educarán cerca de 200 niñas concurren tantas que siente la Junta no poder admitirlas. Quisiera establecer una escuela en cada una de las 14 parroquias en que está dividida la ciudad, pero faltan locales, y faltan fondos. En esta situación, y vista la ansiedad con que muchos padres de niñas pobres anhelan la educación elemental de sus hijas, la Junta ha resuelto escitar el celo y filantropía de los vecinos pudientes de esta virtuosa ciudad, para que se suscriban mensualmente, admitiéndose desde la módica cantidad de un real de vellón hasta la de cuatro, que será el *máximum*, á fin de reunir medios con que abrir si quiera dos escuelas mas en los ángulos mas populosos de la ciudad. Una comision de la junta pasará á todas las casas con este objeto, y las almas generosas que quieran contribuir, se servirán inscribirse en la lista que presentarán, y cada mes se recibirá el donativo para invertirlo en el objeto indicado. La Junta publicará tambien mensualmente la recaudacion é inversion, á fin de que los contribuyentes y el público tengan esa satisfaccion. Si bajo este plan tan sencillo pueden reunirse medios para la creacion de tres ó cuatro escuelas gratuitas ademas de las dos planteadas, tendremos la complacencia de ver educándose á un número crecido de niñas que al cabo de un par de años volverán á sus familias con el conocimiento necesario para poder ser buenas sirvientes y buenas madres. Para mugeres de la clase media, que es de lo que se trata, cree la Junta que la enseñanza de leer, escribir y contar; de los principios de religion y urbanidad, y de las labores mas comunes como son: calceta, coser en blanco, bordar dechado y remiendos de toda clase, es muy suficiente, y todo esto se enseña en las escuelas gratuitas de parroquia. La Junta se congratula anticipadamente de hallar secundados sus deseos por el vecindario sensato de Barcelona, que conociendo los felices resultados de poner desde luego en el camino de la virtud y utilidad á 400 ó mas niñas, hoy desamparadas, cooperará con ella á la realizacion del proyecto, puesto que en varias ocasiones le ha dado muestras inequivocas de su desprendimiento, ilustracion y filantropía. La Junta con este motivo tiene la satisfaccion de manifestar al público su justo agradecimiento por haber contribuido en los dias Jueves y Viérnes Santo con la cantidad de 1900 rs. vn. 17 mrs. Barcelona 19 de abril de 1836. — Por acuerdo de la Junta. — Teodora Blanco, vice-secretaria.

AVISOS AL PÚBLICO.

Mañana viernes, de nueve á once se venderán en la plaza de los Encantes por el corredor Pablo Lletjós, cinco mulas pertenecientes á la Amortizacion, y se avisa al público para su conocimiento, Barcelona 21 de abril de 1836. — Safont.

Aberturas de registro. El queche español de primera marcha Salvador, su capitan Juan Bautista Risech, antes de concluir el presente mes saldrá para Trieste, para cuyo punto admite carga y pasajeros, y para el ajuste se conferirán con sus consignatarios calle de la Merced, num. 16.

Real lotería moderna. Hoy 22 se cierra el despacho de los billetes del sorteo 2.^o de este mes, que se ha de celebrar en Madrid el dia 23 del mismo.

Embarcaciones llegadas al puerto el día de ayer.

De guerra inglesa. De Mahon en 4 días la fragata Barham, su comandante Mr. Corry.

Mercantes españolas. De la Isla Cristina, Alicante, Valencia y Vinaroz en 16 días el místico Dolores, de 35 toneladas, su patron Cristóbal Celler, con sardina. De Vinaroz en 2 días el laud S. Vicente, de 20 toneladas, su patron Josef Lacomba, con higos y algarrobas. De id. en 5 días el laud los dos Amigos, de 19 toneladas, su patron Gaspar Caballer, en lastre. De id. en 4 días el laud Jesus Nazareno, de 15 toneladas, su patron Juan Bautista Caballer, con id. De Aguilas, Cartagena, Alicante y Terragona en 14 días el laud Jesus Nazareno, de 15 toneladas, su patron Miguel Sagarra, con sardina. Además seis buques de la costa de esta provincia, con vino, aceite y otros géneros.

Despachadas antayer.

Polacra-goleta española Artemisa, patron Antonio Sanchez, para Gijon con aguardiente y otros géneros. Id. Carolina Amalia, patron Cristóbal Domenech, para Cartagena con efectos y lastre. Laud Sto. Cristo, patron Josef Martinez, para Valencia con id. Id. Jesus Nazareno, patron Agustin Ronda, para Aguilas con id. Id. S. Pablo, patron Gerardo Fontanills, para Cadiz con aguardiente y otros géneros. Id. S. Antonio, patron Josef Agustin Adell, para Vinaroz, con fideos y sardina. Paquete de vapor Balear, capitán D. Antonio Sagrera, para Portvendres y Marsella. Además 9 buques para la costa de esta provincia, en lastre.

Idem ayer.

Laud español San Josef, patron Gerardo Curell, para Santander, con vino y otros géneros. Bergantin sueco Fire Soskende, su capitán C. Prøsgård, para Ibiza en lastre. Además diez buques para la costa de esta provincia con lastre.

Libros. Los señores suscriptores á la continuación al diario de la isla de Santa Eleua, por O'Meara y Automarchi, se servirán acudir á recoger el tomo quinto y décimo de la coleccion, adelantando el importe del undécimo en la libreria de Sierra, plaza de San Jaime. En la misma libreria se hallará el manifiesto por el Excmo. Sr. D. Pedro Maria de Pastors, sobre los acontecimientos del 4 de enero de 1836, á 3 rs. vn. en rústica.

Necesitándose algunos diccionarios de la lengua castellana, séptima edición del año 1832, se comprarán á un precio regular, en la libreria de Sauri, calle Ancha, ó bien quedará el librero encargado de dar de la nueva edición al que no quiera desprenderse de ello, por su importe.

Los suscriptores al Propagador de la libertad, acudirán á recoger el 9.º cuaderno del 2.º tomo á los puntos de suscripción.

El sitio de Bilbao; poema dedicado al brigadier Noguerras, por D. Gaspar Serrano, capellan de la Milicia Nacional de Alcañiz. Véndese en la libreria de Indar, calle de Escudellers, á 3 rs. va.

El espía sin saberlo; drama histórico-político, traducido libremente

Nuevo silabario teórico-práctico de la lengua castellana, muy útil por su sencillez y brevedad, pues no necesita de mas para romper en el silabeo y por consiguiente en leer de corrido: se hallará de venta en la librería de Turner, calle del Regomí: su precio doce cuartos.

Grabado. Se publica la coleccion de 10 láminas graciosas de ENANOS, en medio pliego marca mayor cada una, coloridas y en negro, propias para guarnecer una pieza: su parte histórica y los versos que adornan á cada lámina, son los objetos principales de dicha obra que no dejará de agradar á los que gusten poseerla. El precio de la coleccion será el de 30 reales vn. en negro y 40 coloridas; se encontrará venal en el taller de grabado de la calle del Pont de la Parra num. 2.

Avisos. La comadróna, con superior aprobacion, que vivía en la calle de S. Ramon num. 14, se ha trasladado á la del Hostal del Sol num. 61, piso tercero.

El relojero de la calle de la Fustería, dará razon de un sugeto que sabe muy bien escribir y contar, y está versado en asuntos mercantiles, que desea colocarse en un escritorio de alguna casa de comercio en esta ciudad ú otra del principado; y en su defecto, para el cuidado de un almacén ó fábrica.

En la calle den Xuclá num. 15, informarán de un joven de 22 años de edad que desea colocarse en clase de ayudante de maestro de primera educacion, ó bien en algun escritorio en calidad de escribiente.

Se solicita la cantidad de 2000 libras catalanas á deudor, dando una buena hipoteca en esta ciudad: darán razon en el despacho de agencias de la calle de Fernando VII, num. 3, piso primero.

En la calle del Conde del Asalto num. 69, piso segundo, vive una familia decente que cederán parte de su habitacion á una sola persona.

Un sugeto que se halla instruido en el ramo de administraciones y contaduría, desea ocuparse en el arreglo de cuentas de cualquiera establecimiento, ó administracion de bienes, ó bien copiar cartas en castellano, frances, italiano y latin, á precios equitativos: darán razon en la calle Ancha num. 32, piso tercero.

Un profesor recién llegado de Italia, ofrece dar lecciones de los idiomas italiano y frances: para procurarse un discreto número de discipulos, fija el precio á 20 rs. por los que vayan á su casa, y á 40 por los que tomen las lecciones en las suyas propias: con el método adoptado se empeña tener enseñados en el preciso término de cuatro meses á leer, escribir y traducir á los que gusten honrarle, y que con su aplicacion correspondan á su esmero: por la practica y ejercicio de hablar en seguida, fija 10 rs., y 20 dando tres lecciones por semana: informarán en la calle Ancha num. 32, piso tercero.

En los entresuelos de la casa num. 13, en la Rambla encima el café de la Noria, darán razon de quien admitirá á dos ó tres señores en clase de huéspedes.

En la calle del Carmen entrando por la Bocaria, panadería num. 4, informarán de la persona que enseña á lavar y teñir punto, encages y tafetan.

Se desea saber la casa donde vive un señor que dias atrás estuvo en casa de Miguel Sagristá, carretero, calle de la Cera cerca del Padró, que llevaba una carta de uno que falta de esta ciudad desde el año 1808, y que segun explicacion de aquel seria este hermano del citado Sagristá, el cual desea mucho poder conferirse con el mismo señor.

El memorialista situado en la esquina de Cap de Creus, dará razon de un sugeto que desea encontrar una casa de campo con agua de pie para regar y tierras suficientes para tres juntas de vacas, aunque sea una hora distante de esta ciudad.

Una señora francesa recién llegada á esta capital, tiene el honor de ofrecer sus servicios á los que tengan á bien darle su confianza; plancha y recompone con toda perfeccion toda clase de gorras, camisones, golillas y guarniciones, dejándolo con todo primor, á precios muy equitativos: vive en la calle del Conde del Asalto num. 21, entresuelo.

El procurador D. Pedro de Bahi y de Ribót, ha trasladado su habitacion á la calle del Hospital, pasada la plaza de S. Agustin número 21, piso tercero; y se ofrece á cuidar y llevar con toda exactitud y actividad toda clase de pleitos en los tribunales de esta ciudad y enalesquiera otros negocios, cobros de censales y de otra clase, á cuyos fines dará fianzas idóneas en caso necesario.

Ventas. Unos señores que pasan á Madrid, quieren vender sus muebles, el que quiera comprarlos ayuda á la calle de Raurich num. 16, piso segundo.

El confitero de la calle de la Dagueria num. 11, vende garbanzos del Saúco de superior calidad, á 14 cuartos la libra.

En el Borne, casa de Jaime Viñals num. 10, se venden jamones gallegos á 6 rs. la libra, y

de Aadorra dulces á 7 id : salamas de Italia á 20 id : chorizos estremenos á 12 rs. la docena, y garbanzos del Saúco; todo de superior calidad.

Simon Mas, fabricante de hules de seda, que vive en la calle de Jaume Giralt num. 5, piso primero, compone y vende unos encerados de seda buenos para los gotosos y reumaticos.

El que quiera comprar una mesa de viller con sus caseres correspondientes, acuda á casa del peluquero de la Rambla num. 52, que informará.

Esta de venta una yegua, de cuyo precio informará el albeiter que vive en la plaza de San Agustín Viejo.

Retorno. En el meson de Collblanch, hay la galera de Lorenzo Graells, que saldrá mañana para Cervera.

Alquileres. En la calle baja de S. Pedro frente la de las Beatas num. 4, hay para alquilar una cuadra capaz para 2 ó 3 caballerías: el albañil que vive en la misma casa informará del precio.

En el pueblo de Sarriá hay para alquilar una casa torre al lado de la del Sr. Gironella, la cual tiene agua viva en tres distintos puntos: el dueño de la misma dará razon.

En parage céntrico de esta capital se halla para alquilar un segundo piso muy capaz con agua de pie para su uso: informarán en la oficina de este periódico.

En la calle baja de S. Pedro, junto á la iglesia de Agonizantes, está para alquilar una tienda y habitacion, cuyas llaves se hallarán en la tienda de zapatero que hay en la misma casa.

Perdidas. Se suplica al que haya encontrado un boton y almendra violado, que se perdió desde la calle Condal hasta la Catedral, tenga la bondad de entregarlo en la jabonería de dicha calle num. 8, donde darán mas señas y una gratificacion.

En una silla del teatro de Gracia se dejó olvidada una capa para niña: se gratificará al que la devuelva en la calle den Jupi, casa del colchonero.

Por el paseo de Gracia se extravió una perrita dogo: se suplica á quien la haya recogido la devuelva en la calle del Conde del Asalto num. 2, piso segundo, que se le dará una competente gratificacion.

De un segundo piso del detras de la calle de las Frexuras se cayó un sobre cama: cualquiera que lo haya recogido sirvase entregarlo en el almacen de carbon de la misma calle que darán las señas y una gratificacion.

Por varias calles de esta ciudad se perdieron las dos últimas piezas de un flautin, cuya devolucion gratificará el chocolatero de la calle Ancha num. 23, frente el Regomir.

Desde Sarriá á esta ciudad y por varias calles de la misma, se perdió una almendra pequeña de diamantes con una esmeralda al medio: se suplica al que la haya encontrado se sirva entregarla al portero de seguridad pública, en el ex-convento de Trinitarios calzados, que dará 20 rs. de gratificacion.

Servientes. En la calle del Marqués de Barbará num. 31, piso segundo, informaran de una muger viuda que desea servir.

En la calle den Llastichs num. 8, informarán de otra señora viuda de 38 años de edad, que tambien desea servir, aunque sea para cuidar enfermos.

Una señora que sabe muy bien coser y planchar, desea servir en clase de camarera: darán razon en la calle del Conde del Asalto num. 21, piso tercero.

En la calle de S. Pablo num. 37, piso tercero, informarán de otra señora que desea servir á una familia que pase á Madrid ó al extranjero.

Otra señora, natural de Zaragoza, que sabe aplanchar, coser, peinar y desempeñar otros quehaceres domésticos, desea servir de camarera: tiene quien la abona é informará el escribiente de la barraca junto á la Aduana.

Una muger mahonesa desea encontrar jornales ya sea para limpiar ladrillos, ó lavar ropa, blanquear y demas quehaceres que le manden, ofreciendo hacerlo á precio equitativo: darán razon y abonarán su conducta frente la administracion de correos num. 15, piso segundo.

Nodrizas. En la calle dels Metjes num. 5, informarán de una ama de 27 años de edad que busca criatura.

De otra cuya leche es de tres, informará la comadre que vive en la calle baja de San Pedro, arco de la Ayuda.

En la travesía de Lancaster tienda num. 15, informarán de otra natural de S. Vicente dels Horts, que tambien busca criatura.

Una muger de 26 años de edad cuya leche es de un mes, desea criar en una casa dentro ó fuera de esta ciudad: informará el escribiente de la Rambla num. 77, en la acera que venden bacalao.

Teatro. Para la segunda salida del Sr. Giorza, primer bufo cómico, *La Sonnambula*, melodrama nuevo en dos actos.

A las 7.